



Undian Berhadiah Rangsang Warga Buat KTP



KR-Anik Puspitosari

Kabag Humas Kota Yoga saling bertukar cenderamata.

KARTU Tanda Penduduk Elektronik (e-KTP) yang akan diterapkan pemerintah pusat Agustus ini, sudah diberlakukan di Kabupaten Jembrana Provinsi Bali sejak beberapa tahun lalu. KTP dengan sistem informasi administrasi kependudukan (SLAK) di daerah itu menjadi terobosan terbaru dalam melakukan pemilihan kepala dusun, kepala lingkungan dan dikembangkan untuk pemilihan kepala desa di wilayah tersebut.

Bukan hal yang mudah untuk meningkatkan kesadaran warga dalam tertib administrasi kependudukan. Awal penerapan KTP SIAK, Pemkab Jembrana menggunakan sistem undian berhadiah untuk menarik minat warga membuat KTP. Hadiahnya berupa sepeda motor, televisi dan lemari es diundi setiap bulan sekali.

Menurut Kepala Dinas Pendaftaran Penduduk, Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Catatan Sipil (Dafduk Nakertrans Capil) Kabupaten Jembrana, Drs I Ketut Wiyaspada, saat menerima kunjungan jajaran Humas Kota Yogyakarta dan Paguyuban Wartawan Kota Yogyakarta (Pawarta), di Aula Jimbarwarna Kabupaten Jembrana, kemarin, pemberian hadiah tersebut efektif untuk merangsang warga membuat KTP. Namun setelah kesadaran masyarakat terbentuk, pemberian undian berhadiah dihentikan.

"Pembuatan KTP SIAK ini gratis dan hampir sama dengan e-KTP yang akan diterapkan pemerintah, serta ada *chip*nya juga. Kami memang sudah mendahului program dari pusat, sehingga secara basis data juga sudah lengkap," jelasnya.

Bupati terdahulu membuat terobosan pembuatan KTP SIAK karena wilayah Kabupaten Jembrana berbatasan dengan Provinsi Jawa Timur, sehingga banyak para pendatang. Untuk mengetahui peningkatan jumlah warga di daerah tersebut, diterapkan KTP SIAK yang tertera Nomor Induk Kependudukan (NIK).

Dengan akan diterapkannya e-KTP, Pemkab Jembrana telah siap dan menunggu kesiapan pemasangan peralatan. Para operator yang disiapkan untuk mengoperasikan e-KTP, diambilkan dari para pegawai berlatar belakang sarjana teknologi in-

formasi. Nantinya, setelah e-KTP berlaku maka KTP SIAK akan ditarik.

Kabag Humas dan Informasi Pemkot Yoga, Drs Yunianto Dwisutono, menyatakan Kabupaten Jembrana dan Kota Yoga menjadi daerah yang menjadi percontohan e-KTP.

Pemerintah menunjuk enam daerah sebagai percontohan penerapan e-KTP yang memiliki keunggulan berlaku secara nasional dan memiliki NIK setiap warga satu. Pemanfaatan teknologi elektronik membatasi terjadinya KTP ganda dan pemalsuan KTP.

(Anik Puspitosari)-f

lihat
1.
2.
3.
4.
emb

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005